

ENTREVISTA A ANTONIO GARCÍA-TREVIJANO

EL SOL DIGITAL. 13 JUNIO 2017 CONVERSACIONES DE *EL SOL DIGITAL* (XXVI)

VICENTE ALMENARA

<http://www.elsoldigital.es/espana-esta-perdida-y-podrida-antonio-garcia-trevijano-lider-del-mcrc-y-personaje-clave-de-la-transicion-politica-espanola/>

Antonio García-Trevijano Forte nació en Alhama de Granada un 18 de julio, pero mucho antes de 1936, en 1927. Es abogado, fue profesor de Derecho Mercantil en la Universidad de Granada y notario, aunque la filosofía política es su fuerte. Ya en 1974, fue el alma mater de la Junta Democrática de España y uno de los artífices de su fusión con la Plataforma de Convergencia Democrática, dando lugar a la que se llamó la *Platajunta*, de la que fue presidente. Pero tras triunfar la reforma frente a la ruptura democrática se retiró del primer plano político, aunque no ha abandonado nunca la reflexión política con argumentos de peso y rigor inusuales en el panorama español.

Hoy preside el Movimiento de Ciudadanos hacia la República Constitucional (MCR), oponiéndose al sistema de partidos existente en España, del que deriva la corrupción y la falta de libertad política colectiva que, a su juicio, aquejan a nuestro país. La Monarquía no sale mejor parada de sus críticas.

Ha publicado numerosos libros, pero de todos ellos destaca la *Teoría Pura de la República*.

La conversación que sigue con *El Sol Digital* tuvo lugar el domingo 11 y fue telefónica, vibrante, clara, sin titubeos ni concesiones... y con 90 años, la mayor parte de ellos de un compromiso político y ético ejemplares.

¿El referéndum de Cataluña va a replantear la arquitectura territorial de España?

Se trata de un delito de sedición que no necesita de resultado sino que basta con intentarlo, pero en este país no se cumplen las leyes y los responsables son el Gobierno y la prensa. Hay una gran cobardía de no aplicar las leyes porque las consecuencias de su aplicación serían los ingresos en prisión de todos los sediciosos, que son delincuentes.

Ahora que se cumplen 40 años de la transición política española, ¿ha cambiado España tanto cómo se dice?

Aunque haya cambiado el Rey y esté su hijo es más de lo mismo, la política se mueve por las relaciones de poder y éstas no han cambiado, están en manos de los partidos estatales.

¿La corrupción en nuestro país es sistémica?

Y aparece junto a la Constitución, es congénita con el régimen. Sin corrupción no sería aplicable la Constitución. ¿Dónde están los medios que han denunciado la Constitución española y lo que ello significa? España está perdida y podrida. La clase dominante no tiene moralidad alguna. Resulta que está expresamente prohibido por la Constitución el mandato imperativo y todas las leyes, sin embargo, han sido aprobadas por el mandato imperativo porque todos los diputados y senadores votan lo que les dicen sus jefes de filas. Son nulas de pleno derecho todas las leyes. En España no hay moralidad, ni pública ni privada. Fíjese la noticia que leo hoy, que Rodríguez Zapatero le regaló 30 millones de euros a Villa, el dirigente minero, todo es así.

¿Cuál es su propuesta ante este panorama nacional?

La conquista pacífica de la libertad política colectiva. Tenemos que inaugurar un nuevo período político y constituyente para una nueva Constitución. La separación de poderes tiene que ser real y hoy no lo es, el ejecutivo controla el legislativo y en cuanto a los jueces éstos son objeto del chaloneo de los partidos estatales, digo estatales porque viven del Estado, todos, y por eso son enemigos de la libertad. Suprimiría cualquier clase de subvención o privilegio a los partidos, tienen que presentarse desnudos ante los ciudadanos.

¿Cree que el yihadismo refuerza los estados nacionales?

Claro que sí, refuerza la unidad en torno al orden público de los gobiernos, al Estado para perseguir con menos escrúpulos los derechos humanos, pero a la sociedad no la refuerza en absoluto.